



Die Grundlagen für einen Neuanfang

Bruder Klaus schreibt an den Rat von Bern

Nach der Coronakrise und der Absage an das Rahmenabkommen mit der EU braucht es mehr als eine Rückkehr zur Normalität. Für die Schweiz sind die Grundlagen für einen guten Neuanfang gelegt. Wir müssen sie nur wieder entdecken und mit einer frischen Dankbarkeit zu Herzen nehmen.

Die Rauminstallation zum bedeutendsten Dokument der Schweizergeschichte bietet dazu den anregenden Inhalt. Mit ihrer Architektur und schönen Schreinerarbeit macht sie es möglich, einzutauchen in die geistige Welt, aus der Bruder Klaus den Frieden schöpfte, den er für die Eidgenossenschaft stiften durfte. Fotos und nachdenkliche Texte laden dazu ein, sich auf die Aktualität seiner Worte einzulassen. Ein Besuch im Freundeskreis oder bei einem Behörden- oder Geschäftsausflug gibt Anlass für einen vielfältigen, ermutigenden Austausch.

Hundwil AR bei der Postautohaltestelle

(Linie Herisau–St.Gallen, Parkplätze direkt am Ort)

bis am 15. Januar 2022

täglich geöffnet 9.00 bis 19.00 Uhr

Eintritt frei. Führungen und Auskunft: 079 594 58 94 /
info@stiftungbruderklaus.ch

www.vonliebewegen.ch / www.stiftungbruderklaus.ch

